



# 思いを紡ぐ 優しいあおば

あおば支援学校 学校だより【第46号】 令和7年10月

## 『あおばの2学期行事すごろく』

こばやしなみ  
教頭 小林 奈美

2学期の主な行事を、すごろく形式で紹介いたします。

様々な行事がありますが、ちょうど真ん中あたりまで進んだところです。

**スタート**  
2学期始業式



小2遠足で  
『子どもの杜』へ

小3遠足は  
『子どもの国』

あおば  
フェスタ



あおばフェスタに  
向けて、ステージ  
リハーサル



あおばフェスタに  
向けて、カフェの  
プレオープン



小学部  
修学旅行

小5  
宿泊学習

中2  
宿泊学習

**ゴール**  
2学期終業式



中学部修学旅行  
よい陽気でした！

後半も、まだまだ盛りだくさんです！

## あおば支援学校の地域との交流授業

日本体育大学女子サッカーチームとの交流活動を2週に渡って行いました。女子サッカーチームとの交流は今年で4年目になります。今回は「なかよくゴー！」で大学生とペアになり、大きなボールをお腹や背中で挟んだり、サッカーボールをドリブルしたりしながらリレーをする活動に取り組みました。一緒に「ゴー！」の掛け声を言ったり、ゴール後にハイタッチで喜び合ったりすることでも心を通わせ、素敵な交流となりました。振り返りでは、「またやりたい」「すき」のカードを選ぶ生徒が多く、初めての人との活動もこれまでの経験から自信を持って取り組み、楽しめたのだろうと感じています。活動自体は体育でやっているのですが、交流となると生徒の目はキラキラと輝き、意欲も倍増！交流は特別な時間のようです。また昨年度美術での交流で作製したデザイン画が日本体育大学の試合チケットになりました。女子サッカーチームもあおば支援学校を身近な存在と感じてくれているようです。



# 中学部の様子



1年生は生徒11名、担任6名です。各授業では集中して学習に取り組みそれを学校生活に活かしたり、みんなで思い切り楽しむ場面では大いに盛り上がるなど、メリハリの利いた活動ができるのが1年生のすごいところです。例えば、「Zマン」が登場して、机を丁寧に拭く方法を学習したところ、給食前後の机拭きに生かすことができたり、あおばフェスタの衣装作りではト音記号や音符のデザインを自分の好みの場所にステンシルをして仕上げたり、昼休みには自分の踊りたいダンスや聴きたい曲を選んで、クラスみんなで楽しんだり、好きな活動を選んで過ごすこともできています。体育の持久走では、夢中で走って10月なのに汗だくになりました。その時は疲れた様子でしたが、走った後はとてもすっきりしたやり切った良い表情をしていました。

今後は中学生として初めてのあおばフェスタ、近隣中学校との学校間交流、校外学習等の行事が続きます。あおばフェスタは買い物を楽しんだり、「ブレーメンの音楽隊」の劇の発表をします。自分の役割、セリフなどを理解してきっと素敵なお劇になることでしょう。学校間交流はボッチャ対決で盛り上がります。学年で行うボッチャやモルックも大盛り上がりなので、楽しい時間になること思います。初めての校外学習を12月に実施します。保護者から依頼されたものを買ったり、食べたいメニューを選んで食べたりするので今から楽しみです。



## 中学部3年修学旅行



10/13(月)～14(火)ディズニーランドへ修学旅行に行ってきました。直前まで台風直撃の予報がありましたが、日ごろの行いのおかげか・・・!活動中は雨も降らず、過ごしやすい気候の中で行くことができました。

1日目、バスの中では朝の会やディズニーソングで気分は最高潮。修学旅行の歌やbingo大会で盛り上がりながらホテルへ向かいました。昼食はホテルでカレーライス。少しピリ辛でしたが、美味しく食べました。午後はいよいよディズニーランドへ!到着早々パレードに遭遇し、みんな大興奮。全員で「ミッキーのフィルハーマジック」を楽しんだ後はグループに分かれてアトラクションを満喫。お揃いのベイマックスサングラスを買うなど、思い思いの時間を過ごしました。夜は再びディズニーランドへ戻り、エレクトリカルパレードでノリノリに踊り、ホテルに戻ると花火が夜空を彩っていました。長い1日を終え、みんなぐっすり眠りました。

2日目はBグループは探検や乗り物を楽しみAグループはショッピングを満喫。そして最後には、なんとミッキーとのサプライズ対面!笑顔いっぱいのまま、バスで学校へ帰路につきました。  
中学部3年生みんなで楽しい思い出ができた2日間でした!

